

Porsche Center celebra la llegada del nuevo 911

23/03/2016 Lanzamiento en Chile

Porsche Center Santiago se vistió de fiesta para celebrar junto a más de 200 invitados la llegada a Chile del nuevo Porsche 911. Los asistentes pudieron disfrutar de todas las novedades que incorporan las diferentes versiones de los esperados 911 Carrera y Carrera S, entre las cuales destacan los innovadores motores bóxer sobrealimentados por turbo, un chasis superior que ofrece mayor rendimiento y comodidad, y un novedoso sistema de infoentretenimiento.

Nota: Los periodistas acreditados en la base de datos de prensa de Porsche pueden descargar fotografías en alta resolución en la página web: <https://press.pla.porsche.com>.

Marketing Manager Porsche
Manuela Kraemer Esquerra
tel.: +56 2544 7322
e-mail: mkraemer@ditecautomoviles.cl

Link Collection

Link to this article
<https://newsroom.porsche.com/es/ppdb/2016/03/porsche-center-celebra-la-llegada-del-nuevo-911.html>

Media Package
<https://pmdb.porsche.de/newsroomzips/d025c8b1-9d2a-42fc-a7db-1fa727599604.zip>